

## ELYSE AVENUE poursuit son essor dans l'immobilier

Soumis par fhconseil  
25-04-2007

### Six signatures pour le mois de mars

Un record chez ce jeune réseau : 6 nouveaux partenaires ont rejoint Elyse Avenue le mois dernier. Après une présence remarquée au Salon de la Franchise où le réseau a enregistré d'excellents contacts, trois contrats ont été signés à cette occasion. M. Louis-Philippe JOZEFZON, futur partenaire de Cayenne, en Guyane Française, avait fait spécialement le voyage jusqu'à Paris pour finaliser son projet. Une belle opportunité pour l'enseigne qui va ainsi se développer dans les DOM TOM. Ces nouvelles signatures font, une fois de plus, la part belle à la région lyonnaise. Une nouvelle agence immobilière verra le jour en septembre à Decines, dans le département du Rhône. De plus, le maillage sur tout le territoire national se poursuit avec des futures implantations à Evreux, Montpellier, Saint Rémy de Provence et Compiègne. L'objectif d'au moins 35 agences ouvertes avant la fin de l'année s'avère être un pari très réaliste pour l'enseigne.

### Promotion « 6 »

Après avoir suivi la formation commerciale et juridique à Paris durant 3 semaines, c'est au siège à Lyon, que les 5 nouveaux licenciés (Evreux, Compiègne, Dreux, Avignon et les Sables d'Olonne) viennent de suivre l'enseignement théorique et pratique d'Elyse Academy. Dispensé durant 15 jours, par des professionnels de l'immobilier, il est la résultante d'une connaissance et un savoir-faire spécifique au métier d'agent immobilier, dans le respect des normes du concept Elyse Avenue. La promotion « 7 » démarrera dès le début du mois de juin.